

Cuba appelle les éducateurs de la région à former des patriotes



La Havane, 4 février. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a souligné ce vendredi à La Havane que la tâche des éducateurs à l'heure actuelle est de se mobiliser en faveur de la formation d'une conception humaniste.

« Face aux nouveaux dangers et aux nouveaux défis, nos éducateurs devraient non seulement instruire, mais former des patriotes latino-américains et caribéens fiers de leurs pays et de l'unité et de l'intégration de notre Amérique ».

Miguel Diaz-Canel a signalé à la clôture du congrès international Pédagogie 2017, au palais des congrès de notre capitale.

« La tâche du moment est de se mobiliser pour aboutir à une formation politique solide, avec une conception humaniste, ce qui suppose brandir des valeurs comme la solidarité, la coopération, la lutte pour la justice, la défense de la dignité de tous les êtres humains, la préservation de la paix et de l'environnement. »

Devant les quelque 3 mille pédagogues cubains et étrangers qui ont participé à cette rencontre, le premier vice-président cubain a appelé les enseignants du monde entier à développer une conscience critique opposant la vérité au mensonge.

« Il faut rendre propice une culture générale et la formation de valeurs ; une culture civique réaffirmant la décence et la discipline, la culture du détail qui nous inculque le savoir faire depuis le petit, au grand. » a-t-il souligné.

Se référant au développement de ces congrès, il a souligné qu'il ne s'agit pas d'une rencontre d'élites pédagogiques et patronales chargées de faire de l'éducation un négoce, mais d'un espace de dialogue engagé envers les idéaux émancipateurs.

« Soyons ces éducateurs d'avant garde pour que nos peuples soient libres, pour avoir mieux éduqué leurs enfants dans l'instruction de la pensée et dans la direction des sentiments.

Pensons et agissons en une unité monolithique, défiant les forces perverses qui s'opposent à la véritable liberté, indépendance, souveraineté de nos peuples et à la conquête de l'éducation pour tous avec qualité

Ce sera le meilleur hommage a celui qui a fondé et accompagné et tant apporté à ces rencontres. Fidel Castro. »

La déclaration finale de Pédagogie 2017 s'est prononcée pour une éducation de qualité et pour une culture à la portée de tous, pour l'élimination des inégalités quant aux opportunités et de toute autre forme de discrimination, pour la formation des enseignants, pour l'application des technologies de l'information et des communications au service des programmes d'enseignement, pour l'éducation de nouvelles générations dans une attitude innovatrice et critique face à la vie ainsi que pour la lutte en faveur de l'unité, de la paix et des droits humains, entre autres défis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120604-cuba-appelle-les-educateurs-de-la-region-a-former-des-patriotes>



Radio Habana Cuba